

# Pomme de Mât

— RESTAURANT —

Les incontournables douceurs  
*Signature Delights*

## DESSERTS



### LA MANGUE

Rs 450      € 9

Ganache montée à la mangue, insert mangue-vanille, le tout glacé d'une fine couche de chocolat blanc

*The mango: light mango ganache, vanilla-mango insert, coated with a thin layer of white chocolate*

### BABA AU RHUM

Rs 490      € 10

Servi avec une crème Chantilly à la vanille

*Rum baba served with vanilla Chantilly cream*

### MARQUISE

Rs 490      € 10

Marquise au chocolat servie avec une crème glacée au café

*Chocolate marquise served with coffee ice cream*

### LA TRUFFE

Rs 450      € 9

Parfait stracciatella, insert truffé au chocolat au lait, accompagné d'une glace à la vanille

*The truffle: stracciatella parfait, milk chocolate truffle insert, served with vanilla ice cream*

### ASSORTIMENT DE SORBETS FAITS MAISON

Rs 370      € 7

Concombre, litchis-hibiscus, tamarin-piment

*Assortment of homemade sorbets: cucumber, lychee-hibiscus, tamarind-chilli*

### ASSIETTE DE FRUITS

Rs 370      € 7

Fruits frais accompagnés de leur sorbet

*Fresh fruit platter served with sorbet*



Tous les prix sont en roupies mauriciennes et comprennent 15% de taxes gouvernementales et 5% de frais de service.

*All prices are in Mauritian Rupees and include 15% Government Tax and 5% Service Charge.*

Les prix affichés en euros sont donnés à titre indicatif. Vous serez facturé en roupies mauriciennes.

*Prices in Euro are just an indication. You will be charged in Rupees.*

## DIGESTIFS



### CLASSIC ESPRESSO MARTINI

Rs 600      € 12

Riche, onctueux et parfait pour les amateurs de café en quête d'un cocktail avec du caractère. Vodka maison, Kahlúa, espresso Illy  
*Rich, smooth, and perfect for coffee lovers who enjoy a cocktail with a kick. House vodka, Kahlúa, Illy espresso*

### LE SUFFREN ESPRESSO MARTINI

Rs 600      € 12

Une texture veloutée où se mêlent l'espresso Illy et l'Amarula dans une version raffinée du classique : une gorgée de pur plaisir. Vodka maison, liqueur d'Amarula, espresso Illy  
*Velvety cream meets rich Illy espresso and Amarula in this indulgent twist on the classic – a signature sip of smooth sophistication. House vodka, Amarula liqueur, Illy espresso*

### CAFFE CREOLE

Rs 600      € 12

Une touche mauricienne et épicee, à base de rhum maison et d'espresso Illy  
*A fiery Mauritian take on the espresso martini – house-spiced rum and Illy espresso stirred with Creole flair*

### ILLY ESPRESSO

Rs 180      € 4

### ILLY DOUBLE ESPRESSO

Rs 270      € 5

### ILLY CAPPUCCINO

Rs 270      € 5

### ILLY AFFOGATO

Rs 300      € 6

Un espresso Illy servi sur une boule de glace à la vanille.

*A single shot of Illy espresso topped with a scoop of vanilla ice cream*

